

若い世代と行政が協力し合う

市長 今、つくばみらい市は、

皆さんご存知のように人口が急増しています。年間約800人の方が移り住んでいただいています。民間調査会社による全国魅力度調査では、つくばみらい市は茨城県内で、つくば市、水戸市に続いて3番目に魅力があるまちという結果が出ています。つくばみらい市は、周りから見ると魅力がある街とされているんです。しかし、このまま何もしなければ、どんなほかの市町村に抜かれていってしまう。そこで、この地域をさらに発展させるには、全国にアピールするには、どのようなことが必要だと思いますか。

小田島 私は市内の企業をもつとアピールすべきだと思います。市内には、美味しい料理を提供する飲食店が数多くあります。しかし、あまり知られていないところもあります。今、多くの自治体でB級グルメのイベントが開催されていますが、つくばみらい市でも、市内の飲食店が参加した、このようなイベントを開催してみてもいいでしょうか。市内の美味しいお店を地域の方々にもっと知っていただくだけでなく、地域の活性

化にも繋がってくると思いますが、そのためには、市の後押しが必要で、お互いが協力し合っ

てやっていけたらと思います。**野口** この仕事をしています。このつくばみらい市はやはり東京市場から近いということですが、ここは、築地や銀座から高速で30、40分かかからない、東京市場から一番近いトマトの産地なんです。産地としてはまだ大きくありませんが、都心に近い産地というメリットはあります。また、都心に近いのに自然がたくさん残っている田舎でもあります。田舎は日本全国どこにもあるかもしれませんが、都心に近い田舎という特

徴、交通の便が良いという特徴をもっとアピールしていくべきだと思います。

中島 市内には、若い人たちの集まりがたくさんあります。その一つが農業を営んでいる人たちの4Hクラブだったり、また、私が所属する市商工会青年部です。そのような若い世代の集まりと行政が力を合わせていくことが必要だと思います。守谷市やつくば市ではマラソン大会が開催されていたり、ゆるキャライベントやB級グルメなども開催されています。ひたちなかの方ではロックフェスタが開催され、何万人の人が集まり盛り上がりしています。そこでは、農家の方が野菜を売ったり、地元商店がお店を出したり、テレビ局が来たり、また、行政もかなり力を入れてきているようです。つくばみらい市は、高速道路は通っている、駅もある、広い会場もあると思うので、たくさんの方が集まり、若者もボランティアとして参加できる、ロックフェスタやミュージックフェスタなどの開催は夢があつていいな



と思います。

山本 全国にアピールするといったら、つくばみらい市の住み

すいペットタウンとして、全国にアピールできるのではないかと思っています。

つくばみらい市への思い

市長 私の大きな政策ビジョンは、子どもたちに誇れるまちにすることです。皆さんのお子さんが、このつくばみらい市で育つて良かった、この市にずっと住み続けたいと思ってくれたらいいなというのが私の思いです。このまちに住んでいる皆さんは今、どのように感じていますか。また、どんなことを望んでいますか。皆さんの率直な考えを教えてください。

野口 私は、このつくばみらい市に住んでいて、正直、非常に住みやすいと感じています。今、

住んでいるからそう思うかもしれませんが、移り住んできた方からも、住みやすいという声を聞いています。立地的にも、都心にも近く、交通の便もいいです。ただ、子ども教育については、もう少しと思います。特に保育所、幼稚園といったところをもっと充実した環境に整えて欲しいと思っています。

中島 私は今日、商工会を代表して来させていただいたので、商業について、考えを言いたいと思います。みらい平駅前の余っている土地に、農産物の直